

アートデンタル 中田南クリニック

WAKU²楽しい歯科医院

神奈川県横浜市泉区中田南3-7-2 スカイコート1F
TEL.045-806-3718
E-mail: artdental.since2005@nifty.com
http://www.artdental.jp/

院長 / 理事長
林 叔友
ドリームスター

インタビュー
清水 章吾
[俳優]



INTERVIEW
SUUYU RIN × SHOGO SHIMIZU



東洋医学の視点からの歯科医療を提供。歯並び一つで未病を改善する

清水 とても明るく開放感あふれるクリニックですね。早速ですが、「アートデンタル」という院名の由来をお聞かせ下さい。

林 「アート」は「ありがとう」の最初の「あ」と「と」を取って付けたものです。「患者さん、業者さん、スタッフ、周囲のすべての方々に感謝を」という思いを込めています。また、「WAKU²楽しい歯科医院」というキャッチフレーズを掲げているように、小さなお子さんから大人の方まで治療でなくともつい足を運んでみたくなるような歯科医院を目指しています。

清水 開業されたのはいつですか。

林 二年前になります。それまでは出身地でもある兵庫県は神戸市で勤務医として経験を積んでいました。この近くは家の実家があり、また、神戸市内と雰囲気がとても似ていることから思い切って開業に踏み切った次第です。

清水 心のこもったカウンセリングを最重要課題としていらっしゃるとか。

林 はい。どうしても歯科クリニックは大人も子供も何となく不安感を抱いてしまう方が多いでしょう。「怖いな」「どんな」と

清水 とても明るく開放感あふれるクリニックですね。早速ですが、「アートデンタル」という院名の由来をお聞かせ下さい。

林 「アート」は「ありがとう」の最初の「あ」と「と」を取って付けたものです。「患者さん、業者さん、スタッフ、周囲のすべての方々に感謝を」という思いを込めています。また、「WAKU²楽しい歯科医院」というキャッチフレーズを掲げているように、小さなお子さんから大人の方まで治療でなくともつい足を運んでみたくなるような歯科医院を目指しています。

清水 開業されたのはいつですか。

林 私が師と仰いでいる先生からの教えもあり、体全体をトータルで診ていく東洋医学の考えを全面的に取り入れた治療を行なっています。

清水 きつかけは何だったのですか。

林 学生時代に歯と体の健康との関係を学び、歯の悪い部分だけを治す治療ではなく、もつと全身に働き掛けることのできる治療をを考えるようになりました。その後、大学を卒業して勤務を始めた頃にひどい腰痛になりました。整形外科や鍼灸、整体、整骨院などありとあらゆるところに出向いて治療を

清水 とても明るく開放感あふれるクリニックですね。早速ですが、「アートデンタル」という院名の由来をお聞かせ下さい。

林 「アート」は「ありがとう」の最初の「あ」と「と」を取って付けたものです。「患者さん、業者さん、スタッフ、周囲のすべての方々に感謝を」という思いを込めています。また、「WAKU²楽しい歯科医院」というキャッチフレーズを掲げているように、小さなお子さんから大人の方まで治療でなくともつい足を運んでみたくなるような歯科医院を目指しています。

清水 開業されたのはいつですか。

林 私が師と仰いでいる先生からの教えもあり、体全体をトータルで診ていく東洋医学の考えを全面的に取り入れた治療を行なっています。

清水 きつかけは何だったのですか。

林 学生時代に歯と体の健康との関係を学び、歯の悪い部分だけを治す治療ではなく、もつと全身に働き掛けることのできる治療をと考えるようになりました。その後、大学を卒業して勤務を始めた頃にひどい腰痛になりました。整形外科や鍼灸、整体、整骨院などありとあらゆるところに出向いて治療を



機器の説明を受ける清水氏

①INFORMATION

